



## Elon Musk encabeza la lista de los líderes tecnológicos más inspiradores

En una encuesta reciente de 3,600 profesionales de la tecnología, incluidos desarrolladores de software, científicos de datos y gerentes de proyectos, la firma de búsqueda de empleo Hired pidió a los encuestados que seleccionaran al líder «*más inspirador*» en tecnología.

Elon Musk, CEO de Tesla y SpaceX, y fundador de Boring Company y Neuralink, ocupó el primer puesto. Aunque el empresario ha cometido algunos errores, no cabe duda de que sus grandes ambiciones para el futuro de la tecnología han servido de inspiración para muchos.

Jeff Bezos, CEO de Amazon con una reputación de jefe duro, tomó el segundo lugar, Satya Nadella de Microsoft, quedó en tercer lugar, mientras que Mark Zuckerberg de Facebook, en cuarto lugar.

Jack Ma, quien acaba de renunciar como presidente de Alibaba, fue el único líder no estadounidense en llegar a los diez primeros lugares.

Cuatro mujeres se ubicaron entre los líderes más inspiradores en las clasificaciones de Hired, la jefa de operaciones de Facebook, Sheryl Sandberg, la ex directora ejecutiva de Yahoo, Marissa Mayer y las hermanas Susan Wokciki, directora ejecutiva de YouTube y Ann Wokciki, fundadora y CEO de 23andMe.

